

城跡清掃で笑顔咲く **スポーツ五高**



みんな なで 託す

勝利への 想い、

それぞれの想いを胸に、高総体選手団を見送った五月三十日。我々の代表として、五島高校生として出発した彼らをきれいな環境で迎えるため、五島に残った生徒たちは一生懸命に清掃に励んでいた。毎年この時期に行われるこの行事は、五島高校の伝統として行われてきた。残った生徒全員で取り組み、中には実際にお濠の中に入って生徒たちもいる。去年までは三年四組が取り組んでいたのだが、今年からは、野球部の二・三年生がこの仕事を任された。

普段の掃除では手をつけることのないお濠の中には、枯れた植物が散乱している。それらを取り除くため、作業用の服装に着替えてお濠に入るのだ。動きにくく、なかなか大変なこの作業を、彼らは共に協力し合っていた。普段は冗談を言い合っている彼らの真剣さは、周りで頑張っている仲間たちにも伝わっていて、作業は順調に進んでいた。他の場所を清掃していた生徒たちの頑張りもあって、今年の清掃も、無事終わることができた。疲れ切った彼らの顔には、それ以上に達成感に溢れた笑顔が輝いていた。

私たちは毎日、清掃活動に意識して取り組むことが出来ているだろうか。掃除は周りの環境だけでなく人の心もきれいにしてくれると私は思う。掃除をしている時の自分を思い出し、ほののかを。どんな気持ちでやっているのかを。考えて行動し、次に何をすべきか、どうすれば効率や質は上がるのか。これらを考えることは、未来の自分につながるものなのだ。

少し先のことを考えて行動してみよう。まずは掃除から始めてはどうだろうか。「結果は努力を裏切らない」この言葉を信じて私自身、今日から少しずつ頑張っていこうと思う。これからの生活も、学校全体で取り組めるように、気持ちを高め合っていきたい。(蓮)



五島地区では

JRC・ボランティア部門が開催されます。

日程：平成25年7月31日(水)～8月2日(金)

場所：五島市福江文化会館 県立五島高等学校

ボランティア活動や国際協力活動等に取り組む高校生が全国から集まり、活動報告やフィールドワークを通して交流します。五島の豊かな自然や文化について学習するとともに、ボランティア活動の輪を広げる取り組みを行います。

全国の高校生の文化の祭典 長崎で開催！

2013
7/31(水) → 8/4(日)

第37回 全国高等学校総合文化祭
しおかぜ総文祭
集え長崎 帆を張れ文化の船に



めいろん
美龍